

そら
空

は

さみどり

がっこう 学校だより だい 第 9 号 ころ
りゅうおうちようりつ とうとう とうとう
電王町立 電王小学校
令和7年1月7日

夢をもち、目標を立て、実行していこう



新年あけましておめでとうございます。

輝かしい令和7年（2025年）が始まりました。みなさんの健康とますますの活躍を心から願っています。今年も私たちの電王小学校をみんなの力で楽しくがんばっていただけるよりよい学校にしていきたいと思います。よろしく願いいたします。

さて、みなさんはどんな冬休みを過ごしましたか。お正月を迎えるにあたって、家庭や地域での様々な行事ごとがあり、それに参加した人も多いことでしょう。学校でもお家の方や地域の方にお世話になることがいっぱいありました。特に昨年は、4年生以上の方が参加するクラブ活動にボランティアで教えに来ていただきました。みんなの感想とボランティアさんの感想を紹介いたします。紙面の都合でほんの少ししか紹介できず残念ですが、みんなとっても楽しかったようです。



学校 HP

みんなの感想

バレーボールクラブ

最初は他学年と一緒にするのが緊張したけれど、先生たちやボランティアに来てくれた人のおかげで場が楽しい雰囲気になって、バレーボールをしている自分が一番楽しかったです。次のクラブは6年生が積極的に場を楽しくさせたいです。

切り絵クラブ

はじめは切り絵のことを何も知らなくて、適当な場所から切っていたけど、ボランティアの方に「外からじゃなくて中から切るといいよ」と教えてもらって、なるほどと思いました。また、1時間の終わりに毎回ボランティアの方の作品を見せてもらっていて、見るたびに私がやっているのよりクオリティが全然ちがうことと細かいことにおどろきました。私もいつかあんな風になりたいし、切り絵は楽しいのでまたやってみたいです。

ボランティアさんの感想

グラウンドゴルフクラブ

元気でわんぱくな男の子に初めは戸惑いましたが、回を重ねるごとにしっかり頑張ってくれました。良いお天気にも恵まれ、外で思いっきり楽しんでもらいましたし、私たちも大きな声を張り上げながらも教えさせていただきました。このような交流が広がっていくことを希望します。

手芸クラブ

子どもたちが一生懸命取り組んでいるのがとっても好感が持てて私も楽しいうれしい気持ちで終えました。「次回も手芸に入ろう」と言ってくれる子どもたちに感謝。ありがとうございました。

JAグリーン近江様 グリンピース基金 ありがとうございます

グリンピース基金とは…JAグリーン近江様がJA管内において、地域及び社会への貢献、豊かな地域づくりに取り組む組織等へ助成を行ってくださっている基金です。竜王小学校も「ピオトープ整備事業」において助成をしていただいています。



ブランコの座席の木材を助成金で購入



購入した器材を使ってみんなでピオトープ整備



助成金で購入の熊手等



国語科の学習、ピオトープでダム作り

(保護者の皆様へ)

新しい年を迎えるにあたって

旧年中は、私たちの竜王小学校のために様々な面からご支援やご協力を賜り、誠にありがとうございました。

また、年末には学校評価アンケートにご協力をいただき、保護者の皆様方から温かい励ましのメッセージをたくさん頂戴しました。あらためて保護者の方々や地域の皆様方の支えのもとで、私たちの竜王小学校の教育活動が展開できていることを確信いたしました。これからも皆様方の期待をしっかりと受け止めて、子どもたちの更なる発展を目指して邁進いたします。

一方で学校へのご意見やご質問等も頂戴しました。学校でできることについてしっかりと考えていきたいと思っております。また、不安に感じていらっしゃるなどがあれば、お気軽に学校までご連絡いただければありがたいです。

新しく迎える令和7年が皆様方にとって素晴らしい一年であることをご祈念申し上げます。今年もどうぞよろしく願いたします。

